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Ao 26° (vigésimo sexto) dia do mês de abril do ano de 2011 (dois mil e onze), às 1 

08hs: 30min. (oito horas e trinta minutos), no auditório do SENAI/CTM, reuniu-se a 2 

equipe que compõe o Fórum de Aprendizagem de Maringá e convidados. Conforme 3 

lista de presença datada de 26.04.2011, para reunião ordinária estavam presentes 4 

membros titulares que compõe o Fórum. Com a ausência justificada da Sr(a) Tais e 5 

Fernando, a reunião foi conduzida por Sr(a) Juliana que solicitou a todos uma breve 6 

apresentação dos participantes, na seqüência foi colocada a ata de 15.03.2011 para 7 

aprovação final pelos membros que estiveram na reunião, que foi aprovada por 8 

unanimidade.  9 

Pauta: 1) Padronização dos cursos conforme proposta de projeto elaborado pelo 10 

MPT e MTE,  11 

Pauta: 2) discussão de dois itens do manual de aprendizagem em cada reunião: 12 

Jornada de Trabalho e Licença Saúde. Referente a pauta 1) O senhor Humberto 13 

como propositor da pauta, fez algumas considerações: diferenças que ocorrem na 14 

prática e a importância da padronização dos projetos, tanto para evitar conflitos entre 15 

a empresa, como nos próprios aprendizes, pois ocorrem diferenças salariais, 16 

horários e a própria estruturação dos cursos. O Senhor André da Fundação Isis 17 

Bruther, solicitou que fossem reunidos os membros do sistema S e da ONG, para 18 

que fosse definida uma grade para que todos tenham uma mesma padronização nos 19 

projetos, ficando agendado uma primeira reunião para o dia 03 de maio de 2011 as 20 

08hs:30min. no auditório do SENAI/CTM. A Dr. Neli disse que após ter essa 21 

proposta definida seria importante que o projeto padrão fosse encaminhado para o 22 

MTE de Brasília para obter um parecer. O Senhor Guerra comentou que dentro do 23 

próprio sistema S há diferença nos projetos e que os correios têm um padrão. O 24 

Senhor Cláudio explica que existem coisas comuns nos cursos que são tratados de 25 

forma diferentes ex: Português; Matemática; Segurança do Trabalho etc., porém tem 26 

coisas especificas que de fato deve ter seu tratamento específico. Humberto disse 27 

que a importância da padronização se da devido uma mesma empresa pode 28 
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selecionar aprendiz de várias entidades que os critérios sendo diferente irão causar 29 

problemas internos para todos envolvidos. Empresa contratante, entidade que 30 

forneceu o colaborador e o próprio aprendiz. 31 

Pauta 2)  a Dr. Neli perguntou se alguém havia trazido material para esclarecimento,  32 

como não houve ficou de ser tratado na próxima reunião sendo colocando que seria 33 

melhor ter esclarecimento do MPT e MTE para tais itens. A Dr. Neli apresentou um 34 

Oficio da ACIM, onde o objetivo é fazer uma parceria para que a mesma faça as 35 

formaturas dos aprendizes, ficando todas as entidades de apresentar suas 36 

sugestões para discutir a minuta do convênio entre a ACIM e MPT. Comentou sobre 37 

importância da parceria, pois muitas vezes a entidade/formandos não tem recursos 38 

para bancar as formaturas e acabam por não fazer; e que é importante que haja 39 

envolvimento dos empresários nessas formaturas para que possa haver uma 40 

aproximação e valorização desse trabalho. Foi apresentado pela comissão 41 

organizadora dos seminários que ocorrera no dia 09 de junho de 2011, os detalhes 42 

dos trabalhados até o momento desenvolvido, composto pelo Sr. André, Humberto e 43 

Dalva. Sobre as Cotas existentes foi apresentado pelo senhor Cláudio a Proposta 44 

2011 a 2013 sobre os cursos/turmas que serão montados tanto do SENAI, quanto 45 

do SENAI/CTM, totalizando 549 pessoas,  e apresentou também um trabalho entre 46 

SINDUSCON E SENAI  de Cascavel, qual pretende apresentar para SINDUSCON 47 

Maringá. A Sr (a) A Sr (a) Dalva do SENAC apresentou suas projeções 2011/2012 48 

onde explicou que, atualmente já desenvolve 05 turmas de Aprendizagem em 49 

parceria com o Centro Social Marista. Para o segundo semestre de 2011 estão em 50 

processo de abertura 04 (quatro) turmas de Serviços do Comércio e 01(uma) de 51 

Aprendizagem em Atendente de Lanchonete. Para 2012 estão previstas mais 52 

07(sete) turmas sendo, 01 de Aprendizagem em Serviços de Garçom, 01 de 53 

Aprendizagem em Instituições de Saúde “área administrativa”, 01 Aprendizagem em 54 

Serviços Hoteleiros, 01 em Aprendizagem em Serviços Administrativos, 03 em 55 

Serviços de Comércio, com possibilidade de uma delas ser feita para 56 
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Supermercados. As turmas podem ter de 25 a 30 alunos, ou seja, nesse ano pode 57 

chegar a 150 e no próximo ano 210 alunos a iniciar. 58 

A Dr. Neli destacou que algumas cidades da região já cumprem suas cotas 100% 59 

sendo essas Sarandi, Cianorte, Paraná Vai, Marialva etc. que é o caminho de 60 

Maringá. Devido nossa reunião não ter intervalo de 4 semanas nesse mês, estou 61 

antecipando a ata para que as observações possam ser realizadas 62 

antecipadamente. Ficando mantida a data do dia 10/05/2011 para todas as 63 

sugestões referente ao convênio ACIM/MPT e Temas a ser debatidos pelo fórum. 64 

A próxima reunião será no SENAI/CTM 65 

Maringá/PR no dia 17/05/2011 às 8h30’, fone (44) 32936700, Contato Guerra – 66 

Próximo ao hospital Municipal, na rua José Correa de Aguiar 361.. Eu Jorge Pedro 67 

da Cruz Santo, secretário do Fórum de Aprendizagem de Maringá, lavro, assino e 68 

dou fé a presente ata juntamente com os coordenadores presentes.69 
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Nome Instituição Aprovação Correção 

Alessandra E Oliveira CENSE   

Beatriz A Perin    

Cláudio Alves Batista SENAI   

Dalva Zingante Ramos Pires SENAC   

Elizandreia Goldini Schulz SENAI – Maringá   

Helen Camila da Silva SESI – Maringá   

Humberto Exaltação Jesuíno Esc. Lar Prof. Laura   

Jorge Pedro da Cruz Santos SSET    

Juliana F. L. Egger Alcoopar   

Livia de A Leite SENAI Maringá – CTM   

Luiz Carlos Guerra SENAI Maringá – CTM   

Neli Andonini MPT   

Renata A Vanjura Sapanos Trizotti SENAI – Maringá   

Thaise Maria Armelim Elias Centro Social Marista   

Priscila T Basso    

Larissa Pitorello Sicredi   

Sandra Regina de Almeida Tavares Lar Escola da Criança de 

Maringá 
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Alessandra dos Santos Rodrigues ATDL   

Tais Cristiane ellizer Serea VIAPAR   

Valéria Cristina da Costa Vale do Ivai Ltda   

Ana Cristina da Silva Sindimetal   

Karina O P Junqueira Bsbtos Marialva   

Renata E B Melo Bsbtos Marialva   

Vagner Volpato Alves Cocari Fiação 2   

Luiz Carlos Dias Cocari Fiação 2   

Mary G Scalon Ind. E Com. Conf Scalon   

Lílian A Vicentin Hospital Paraná   

Eveline de Carvalho Salvador Unimed Regional Maringá   

Thainara Granesso de Melho Cocamar   

Pedro Lira Neto Cocamar   

Carla Beatriz B Machado Apae Maringá   

Maria José M Caroalhi Sicoob Central Pr   

Sergio Bezerra Lojas Salfer   

Rosilene P de Melo Chicorelli Lojas Salfer   

André Ricardo Socio Fundação Isis Bruder   

  


